

美馬

国際ロータリークラブ第2670地区 徳島第2分区

ロータリークラブ



ロータリーは
世界をつなぐ

WEEKLY REPORT VOL.659 2019.12.3

■例会場 レストラン西岡
〒777-0001 徳島県美馬市穴吹町三島字小島 862-4 TEL:0883-53-8551
■例会日時 毎週火曜日 18:30 ~ 19:30

例会出席者 14名 (会員数 28名)
メイクアップ 青木博美会員 1

出席率 50.00%
修正出席率 53.57%

■会長挨拶■

皆さんこんばんは。今日から12月に入り非常に忙しいと思います。実は私も明日議会で代表質問をする予定です。議題を考えるのに1週間かかりました。だいたい1時間で質問と答弁をします。特に今年のにし阿波の花火について質問させていただこうと思っております。美馬市に対してどういう効果があったのかや課題もたくさん出てきています。そういうことについて市はどのような風に対応するのか、来年もJCの方をお願いしなければいけないが市長はどう思っているのかを質問しようと思っております。皆さんもテレビで何回か放送するので見ていただけたらと思います。

■卓話 谷 俊彦会員■

言葉には境界型というものがあります。私はその境界型の人間なのです。どういう立場かというあの世とこの世の境目です。私はその世界を覗き見できるので覗いた話をしたいと思います。

永遠の旅立ちの時に焼くのはなぜだと思いますか。あれは、向こうへ行くと飛行機も新幹線も車もありません。体が大きいと移動に困るので移動に便利な魂だけにして向こうへ行くのです。非常に穏やかで心地よい気候ですから白い服1枚で行っても大丈夫なのです。散髪屋さんもないので幽霊は皆髪が長くて白い服を着ています。あれは旅だった人の髪が伸びたのでそうなったのです。垣間見た中にはまだ良いことはたくさんありました。あの世では全て無料です。ただしお金が必要な博打場があります。そこでは3文の寺銭が必要です。なので旅立ちの時に3文銭を持って行っているのです。私が覗いた世界は旅立ちの人に同じことをするのは、同じ所へ行くからだと思いました。何もかもが無料というのは良いことですよね。だから皆戻ってこないのです。

今この歳がきて思うことは、人間何事も諦めるのはいけない。人に誘われればそれにも乗らなければいけません。ロータリーに誘われて入った。入ったお陰で飲めないお酒も飲めるようになった。知らないこともたくさん教えてくれた。友達もできました。ロータリーというのは人の為自分の為に尽くす会ですから、たくさん誘ってロータリーの会員を増やすようにしていかなければいけないと思っています。

■幹事報告■

◇連絡事項 12/10 クリスマス会
◇到着週報 脇町RC、阿波池田RC、鴨島RC

■ニコニコ■

◇青木博美会員 配偶者誕生日
◇廣川公利会員
◇川田勝義会員 配偶者誕生日

次回例会

2019年12月10日(火) 18:30から

クリスマス会

欠席

伊庭雅俊会員・遠藤公信会員・北室淳子会員
重田勝博会員・田村光男会員・辻 貴博会員
戸島健治会員・中元 香会員・西谷明彦会員
丹羽吉平会員・林 秀樹会員・三好博子会員
三好 亘会員・山内浩司会員

☆欠席の会員はメイクアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡をお願いします。